

Bolt predice no habrá peligro para sus récords en Tokio 2020



La Habana, 26 jun (JIT) .- Pese a la tremenda temporada que está viviendo el atletismo con no pocos récords y marcas fuera de serie, el bolido jamaicano Usain Bolt se atreve a pronosticar que en los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 se correrá fuerte, pero sin peligro para sus registros mundiales.

«Estoy muy seguro. No digo que no vaya a pasar, pero no creo que la hornada que estoy viendo esté al nivel para correr en 9.58 (100 metros) o 19.19 segundos (200 metros)», dijo el hombre más rápido de la historia en una extensa entrevista en directo de Instagram con Olympics Channel.

«De todas formas veremos qué pasa», agregó el hombre que incluso pisar ya una pista sigue siendo una de las figuras más mediáticas del deporte y se extrañará no verlo en la línea de salida del Estadio Olímpico de Tokio.

Bolt es el plusmarquista de los 100 metros con 9.58 segundos desde agosto del 2009 y desde ese mismo año posee también 19.19 en los 200.

Dos marcas que se antojan exigentes para los actuales velocistas. Por ejemplo el estadounidense Trayvron Bromell exhibe lo mejor del año con 9.77 en el hectómetro y de él dijo Bolt: «Ha dado un paso al frente y ha demostrado que está preparado y en forma. Mientras siga sano y en forma, debería estar en lo más alto».

Bromell competirá en Tokio con 26 años, y solo con el oro mundial bajo techo en el 2016 como premio más importante de su carrera. Hace cinco años atrás finalizó octavo en los mismos 100 metros en los que Bolt consiguió su tercer liderazgo consecutivo bajo los cinco aros.

El caribeño dominó la velocidad entre hombres en Beijing 2008, Londres 2012 y Río de Janeiro 2016. El récord olímpico en los 100 es de 9.63 segundos en la capital británica y en los 200 de 19.30 segundos en el Nido de Pájaros de China.

«Mentalmente es duro. Un solo error en la final de los 100 m puede ser tu perdición. Así que veremos qué pasa», agregó Bolt refiriéndose a la prueba reina dentro del atletismo y apenas unas horas después de asombrar con la presentación de sus hijos gemelos.

Bolt se convirtió en padre por primera vez en junio del 2020 con Olympia Lightning Bolt y ahora 13 meses después anunció la llegada al mundo de sus gemelos Thunder Bolt y Saint Leo Bolt.

Lo cierto es que ya sea para hablar de récords, esté dentro o fuera de una pista de atletismo, Bolt será siempre una de las estrellas que más noticias genere, pero ojalá se equivoque en su predicción y podamos disfrutar de una final histórica en los 100 metros del Estadio Olímpico de Tokio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/261941-bolt-predice-no-habra-peligro-para-sus-records-en-tokio-2020>



Radio Habana Cuba